



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Lors de l'audience accordée aux familles des martyrs de Mina, le Leader : - 10 /Sep/ 2016

L'honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, lors de l'audience accordée, le mercredi 7 septembre, aux familles des martyrs de Mina (2015), a souligné que l'incurie et l'incompétence de la famille Saoud dans cet événement, démontrent une nouvelle fois le fait que cet arbre vil et maudit ne mérite pas de diriger les deux saintes mosquées. « S'ils disent la vérité et s'ils ne sont pas fautifs dans cette affaire, qu'ils permettent qu'une commission d'enquête islamo-internationale vérifie in situ et in visu les réalités de l'affaire et les clarifie. », a déclaré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei la rencontre avec les familles et proches des martyrs de Mina et de la Grande Mosquée rappelle la tragédie de l'année passée. Et d'ajouter : l'événement de Mina, lors de laquelle des pèlerins iraniens ont perdu la vie, sous les rayons ardents du soleil, est une tragédie inoubliable ; certes ce drame a différentes dimensions qu'il faut clarifier sur les plans politique, social, moral et religieux et qu'il ne faut pas oublier ces dimensions.

« L'année passée, il était fort difficile pour les familles de connaître la nouvelle de la mort de leur cher et le rapatriement de leur corps, mais face à ce malheur, le fait que de savoir cette réalité que leur cher tout comme les martyrs sont à la lumière de la clémence et de la magnificence divines pourrait être une consolation. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué la mort en martyr de 7 mille pèlerins de la Maison de Dieu lors de la tragédie de Mina, réitérant cette sérieuse critique : pourquoi les Etats n'ont pas réagi à cet événement triste et éprouvant ?

Pour le Leader, le silence des gouvernements et même des oulémas, des militants politiques, des intellectuels et des élites du monde de l'Islam envers le martyr de 7 mille pèlerins innocents, est le grand fléau de l'Oumma islamique. « Rester passif envers des questions telles que la tragédie de Mina est le véritable malheur du monde de l'Islam. », a-t-il déploré.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, l'abstention des dirigeants saoudiens de présenter verbalement des excuses est le paroxysme de leur insolence et impudence. « Même s'il n'y a pas de préméditation, une telle incurie et une telle incompétence au sein d'un ensemble politique et dirigeant sont considérées comme un crime. », a noté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a continué ses propos en posant une importante question : lorsqu'un régime est impuissant de diriger les affaires des hôtes de Dieu, ce qui lui est aussi rentable, comment donc garantir que dans des jours similaires, des tragédies telles que celle de Mina ne se produisent pas ?

Et d'ajouter : la nation iranienne tient tête avec courage devant l'ignorance et l'égarément de la famille Saoud et elle exprime ouvertement et glorieusement ses positions coraniques ; il incombe aux autres peuples et pays de demander avec courage des comptes aux Saoudiens.

L'incurie des Saoudiens et l'insécurité qu'ils ont imposée aux pèlerins de la Maison de Dieu, ont vraiment montré que ce gouvernement ne mérite pas de diriger les deux saintes mosquées ; cette réalité devra se propager partout dans le monde de l'Islam.

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei, l'autre dimension de la tragédie de Mina est le silence de mort de ceux qui se disent les avocats des droits de l'homme.

En allusion aux tapages politiques et médiatiques des organisations qui prétendent de défendre les droits de l'homme vis-à-vis des verdicts judiciaires dans certains pays, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : le silence de marbre vis-à-vis de la négligence d'un gouvernement de remplir ses devoirs et de la mort de sept mille innocents, mettent au grand jour la fausse identité des prétendants mondiaux des droits de l'homme ; ceux qui croient en ces instances et organisations internationales devront tirer leçon de cette réalité amère.

L'honorable Ayatollah Khamenei a estimé la mise en place d'une commission d'enquête une obligation et une



nécessité pour les pays islamiques et les prétendants des droits de l'homme. « Quoiqu'un an ait passé de cette amère tragédie, la vérification des documents audio-visuels et écrits permettra de clarifier dans une certaine mesure les vérités. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique.

Mettant l'accent sur le suivi sérieux par les responsables du pays de la mise en place d'une commission d'enquête, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : Les Saoud, s'ils sont certains qu'ils ne sont pas fautifs dans la tragédie de Mina, et qu'ils n'ont pas muselé les bouches avec de l'argent, permettent que la commission d'enquête suive de près l'affaire.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a vu, dans une autre partie de ses propos, en les supporters du régime saoudien, complices des crimes de ce régime dans la tragédie de Mina. « Le régime impudent saoudien, fort de l'appui des Etats-Unis, s'est dressé avec insolence devant les musulmans et fait couler un bain de sang au Yémen, en Syrie, en Irak et à Bahreïn ; par conséquent, les Etats-Unis et les autres supporters de Riyad sont complices des crimes et des atrocités commis par les Saoudiens. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui en allusion aux campagnes menées par les appareils propagandistes vassaux pour faire passer le crime de Mina en tant qu'un exemple de divergence et de confrontation chiite-sunnite ou arabe-non arabe, a déclaré : les protecteurs propagandistes des dirigeants saoudiens n'ont eu de cesse de répéter ce pur mensonge alors que la majorité des sept mille martyrs de Mina, notamment un grand nombre des martyrs iraniens étaient sunnites.

« Les Saoud et les terroristes bourreaux, fabriqués et formés par eux, massacrent au Yémen, en Syrie et en Irak, les populations arabes, par conséquent contrairement aux propagandes abjectes des occidentaux, les Saoudiens ne sont pas les protecteurs du peuple arabe, et la tragédie de Mina n'a aucun rapport avec le conflit factice et médiatique d'arabe et non-arabe. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, et d'ajouter : la réalité de l'affaire c'est que les Saoudiens honnis ne sont qu'un groupe au sein de monde de l'Islam dont certains d'entre eux sont sciemment ou inconsciemment hostiles aux musulmans ; il incombe donc au monde de l'Islam de se dresser devant eux et d'exprime son désaveu des maîtres des Saoudiens c'est-à-dire les Etats-Unis et la Grande-Bretagne abjects. Au terme de ses propos l'honorable Ayatollah Khamenei a appelé les différents appareils du pays dont le ministère des Affaires étrangères, la mission du Hajj, l'Organisation du Hajj et la fondation du Martyr à remplir entièrement leur tâche et de faire sérieusement le suivi de la grande tragédie de Mina.

Avant les propos du Guide suprême de la Révolution islamique, l'hojat-ol-eslam Qazi Askar, représentant du Vali Faqih à l'Organisation du Hajj et du Pèlerinage, en présentant ses condoléances à l'occasion de l'anniversaire de la mort en martyre des victimes du 17 shahrivar (8 septembre 1978), du carnage des pèlerins iraniens en 1978 à La Mecque et de la tragédie de Mina lors du grand pèlerinage de 2015, a déclaré : les deux grandes tragédies de Mina et de la Grande Mosquée ont transformé la douceur du Hajj en amertume et ont endeuillé le peuple et de nombreuses familles.

L'hojat-ol-eslam Qazi Askar en évoquant le sabotage des Saoudiens dans la mise en place d'une commission d'enquête, a ajouté : la Mission du Hajj, affilié au bureau du Leader et l'Organisation du Hajj en enregistrant les propos des témoins de la tragédie et en collaboration avec les juristes, ont identifié les voies censées faire le suivi de l'affaire via les instances juridiques internationales et ne permettront pas que la tragédie de Mina tombent aux oubliettes.

De même l'hojat-ol-eslam Shahidi Mahalati, représentant du Vali Faqih et président de la Fondation du Martyr et des affaires des mutilés de guerre, a présenté un compte-rendu des démarches et des activités du QG de la commémoration de la tragédie de Mina et de la Grande Mosquée. « L'incurie et l'incompétence des Ale Saoud sont la véritable cause de la tragédie amère de Mina. », a-t-il souligné.